



2009～10 年度
国際ロータリー会長

ジョン・ケニー

Weekly Report Niigata



2009～10 年度
新潟ロータリー会長

小林 敬直



ロータリーの未来は
あなたの手の中に

2009～2010 年度 国際ロータリーのテーマ

新潟 RC 4月第2例会 (2010.4.13) No.2844

(1) ロータリーソング「我らの生業」斉唱

(2) 小林 敬直会長挨拶

日本人の心が地球を救う

ここに面白い統計がある。「全国社寺教会等宗教団体・教師・信者数」という文部科学省の平成 18 年 12 月現在の公式統計である。その信者数の欄をみると、神道系 1 億 681 万 7669 人、仏教系 8917 万 7769 人、キリスト教系 303 万 2239 人、諸教系 981 万 7752 人で、その総計は実に 2 億 884 万 5429 人となっている。一桁の単位まで細かく計上されているが、人口をはるかに超える不可解極まりない信者数となっている。神道系の信者が 1 億人以上というところをみると、氏子はもちろん、神社に詣でて拍手を打てば信者ということになるのかもしれない。仏教徒約 9 千万というのも、説話会に通う人の数とは思えないので、少なくとも檀徒であれば信者として数えられているのであろう。ことほど左様に多くの日本人の特定の宗教への傾斜度は低い。

クリスマスイブでは、かなりたくさんのお家でケーキが食卓を飾り、夜サンタクロースがやってくる。街々はクリスマスを多彩な照明とクリスマスソングで祝う。31 日は寺々で除夜の鐘が響き渡り、108 の煩惱が消えてゆく。明けて元旦、老若男女こぞって神社に初参りをする。われわれはあまり違和感を覚えることなく、わずか1週間くらいの間に、キリスト教、仏教、神道の間を渡り歩くこととなる。

唯一神を信仰する人にとって八百万の神々をもつ日本人の宗教心は理解しがたい。幕末(1865 年)日本を訪れたシュリーマンは大変な日本びいきであったが、「日本の宗教について、これまで観察したことから、私は、民衆の生活の中に真の宗教心は浸透しておらず、また上流階級は懐疑的であるという確信を得た。」現代もその状況はあまり変わっていないのではあるまいか。司馬遼太郎の表現を借りれば、日本は民衆個々人が骨の髄まで思想化されるということがなく、一つの思想に染め上げられた経験を持たない稀有な国というべきなのかもしれない。

今や人類の存亡は地球環境の劣化を食い止められるかどうかにかかっている。ことはグローバルにしか解決不能である。すべての宗教に心底寛容である日本人の心、自然と戦うのではなく、自然をあがめ、これとともに生きてゆこうとしてきた日本人の心は、世界の懸け橋となって、地球を救う大いなる力となりえる可能性を秘めている。

(3) 新会員の紹介 (紹介 小島正人君)

日興コーディアル証券(株)
新潟支店支店長
富田 正雄君
親睦委員

日興コーディアル証券(株)新潟支店長の富田正雄と申します。前任の佐藤博文の後任として、伝統ある新潟 RC に入会させて頂くことになりました。前任地の千葉の柏支店では柏西 RC、前々任地の奈良の学園前支店では生駒 RC に入会させて頂き、諸先輩の方々には大変お世話になりました。新潟は初めての地ではありますが、新潟 RC のメンバーに加えていただけます事は心強い限りでございます。今後、諸先輩方のご指導を仰ぎながら、しっかり活動してまいりたいと存じますので、何卒宜しくお願い致します。

(4) 幹事報告（石井 和弘幹事）

例会終了後 新会員オリエンテーションを4階「雪椿の間」で開催します。

次年度理事会を杉の間で開催します。

(5) 卓話「身近なユネスコ

新潟市ユネスコ協会を紹介します。」

新潟市ユネスコ協会

副会長 小野沢 裕 子 氏

4月20日の例会予定

「創立70周年記念式典について」

ホームページを更新致しました！

新潟ロータリークラブ ホームページアドレス

<http://www.niigatarc.jp/>

新潟ロータリークラブ創立70周年記念式典

2010年4月23日(金)